



La Usal inicia la Semana del Emprendimiento Social y Cultural

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, inaugura hoy la Semana del Emprendimiento Social y Cultural, que se celebrará del 15 al 19 de febrero en la Universidad y que está organizada por el Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE), en colaboración con Medialab Usal.

El primer evento del programa será un desayuno con diferentes empresas, asociaciones, fundaciones e instituciones locales relacionadas con la actividad social y cultural para después pasar al desarrollo de diversos talleres, charlas y proyecciones en distintos espacios de la Usal.

En ese sentido, el martes se celebrarán dos talleres, uno de creatividad, impartido por Miguel Ángel Gimeno, creativo, investigador artístico y diseñador en la Universidad de Salamanca; y otro sobre emprendimiento, organizado por la Facultad de Bellas Artes. Por su parte, los participantes del programa Usal Emprrende organizarán una charla motivacional el miércoles, así como la proyección de un documental sobre las nuevas iniciativas en el ámbito social y cultural.

Las actividades de la Semana de Emprendimiento Social y Cultural continuarán el jueves con Pechakucha Night Salamanca, un evento abierto que busca fomentar el inter-



Juan Manuel Corchado, en la imagen junto a Luis Plaja y Carlos Hernández, inaugura hoy la jornada. :: USAL

cambio de ideas y dar voz a los proyectos que se están desarrollando en la ciudad. El viernes, como último proyecto desarrollado en el marco de esta semana cultural, la Facultad de Traducción y Documentación, en colaboración con la de Bellas Artes, acoge un taller para dar a conocer a los estudiantes sus posi-

bilidades de inserción laboral.

La celebración de la Semana de Emprendimiento Cultural y Social tiene como objetivo acercar la realidad emprendedora a los estudiantes y recién titulados de la Universidad de Salamanca, proyectar las diferentes líneas de trabajo social y cultural que se llevan a cabo en la

institución salmantina y estrechar la colaboración entre la Usal, los agentes sociales y culturales y los emprendedores para favorecer el surgimiento de nuevas empresas y proyectos.

Semana de Asia Oriental

También durante la próxima semana, la Facultad de Ciencias Sociales celebrará la Semana de Asia Oriental con el objetivo de dar a conocer dicha región como materia de estudio y oportunidad intelectual y laboral. Así, se celebrarán en distintos espacios de la Usal una serie de talleres, ciclos de cine, conciertos y encuentros para mostrar a la comunidad educativa las diversas posibilidades que ofrecen los espacios de China, Japón y Corea del Sur y reforzar la presencia de Asia Oriental dentro de los programas promovidos por esta institución.

En el marco de estas actividades, cabe destacar la presencia de Kanji Hirata, ministro de la Embajada de Japón, en la mesa redonda que tendrá lugar el martes 16 sobre cultura y negocios en Asia Oriental.